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12月定例会こんな ことが決まりました

くまの議会だより　第133号 ③② くまの議会だより　第133号

12月定例会こんな

令和６年度一般会計補正予算（第３号）を可決
歳入歳出とも2億647万円の増額　総額110億3,846万円に

ことが決まりました

１．障害者総合支援事業　　　　　　補正予算額　7,664 万円
利用者の増加による扶助費（障害者自立支援事業）の増など

Ｑ　利用者増でサービスの質の低下はないか。

Ａ　そのような状況は聞いていない。

12月定例会は、12月３日から13日までの会期で開催されました。
一般質問では、７人の議員が町政の課題などを質しました。
議案11件、発議1件を慎重に審議し原案のとおり可決しました。

≪主なもの≫

核兵器禁止条約第三回締約国会議へのオブザーバー参加に関する決議
令和７年３月に予定されている次回の
締約国会議にオブザーバー参加される
よう強く要望する。

（提出先）
衆議院議長　　額　賀　福志郎　様

参議院議長　　関　口　昌　一　様

内閣総理大臣　　石　破　　　茂　様

「熊野町施設の指定管理者の指定」を可決

２．学校給食備品等購入事業　　　　補正予算額　2,800 万円
食缶方式への移行（令和７年度２学期から）に伴う備品等の購入

Ｑ　給食エプロン、給食帽、給食袋が必要だが

　　どのような購入を考えているか。

Ａ　準備委員会で検討しているが、エプロン等

　　については、個人での購入を考えている。

Ｑ　小学校６年生中学校３年生は１年間のため

　　に購入するのか。

Ａ　準備委員会でこれから決めていく。 ▲食缶給食（イメージ）

３．筆の里工房周辺整備事業　　　　補正予算額　7,700 万円
人件費や材料費の高騰による増など

Ｑ　新しく出来る交流施設の基礎が地面から10㎝と

　　なっているが湿気対策等を十分検討されたか。

　　また、これだけの大きな事業の議決を図る時は

　　まずしっかりと議会に説明する必要があるので

　　はないか。

Ａ　設計、施工管理は十分な打ち合わせをして進めていく。

　　また、細かな説明は全員協議会や委員会などで行うよう考えていく。

▲体験交流施設（イメージ）

ぬか　　が　　 ふくし ろう

せき　　ぐち　　まさ　　かず

いし　　ば　　　　　 しげる

※決議…議決の対象となるもののひと
つで、議会が自ら行う事実上の意思形
成行為です。多くは法令の規定に基づ
かない意思決定（要望決議、議員辞職
勧告決議など）に使用されますが、町
長の不信任決議（自治法178条）、100条
調査など、法的効果が与えられるもの
もあります。

次の施設の指定管理者を指定した。

①熊野町環境事務所（萩原）

　指定管理者　一般社団法人熊野町シルバー人材センター

　指 定 期 間　令和７年４月１日から

　　　　　　　令和12年３月31日まで（５年間）

②熊野西ふれあい館（貴船）

　指定管理者　一般社団法人熊野町シルバー人材センター

　指 定 期 間　令和７年４月１日から

　　　　　　　令和12年３月31日まで（５年間）

▲熊野西ふれあい館

▲熊野環境事務所


